



大石小Times

白茎ごぼうを使って調理実習をしました

3日(火)、3年生が9月から育ててきた「越前白茎ごぼう」を収穫し、そのごぼうを使って調理実習をしました。まち協や日赤奉仕団、市役所のみなさん総勢16名の方においでいただいて、ペペロンチーノやポークチーズロールを作りました。またカナッペやベビーステラも作ってもらって、豪華なランチをいただきました。慣れない包丁を使ったり切り分けたごぼうをゆでたりして、どの子も一生懸命参加していました。ボランティアのみなさんのおかげで、とても楽しく美味しい経験ができました。ありがとうございました。



体育委員会主催「逃走中」

4日(水)、体育委員会の子どもたちが全校に呼びかけて第2回「逃走中」をしました。寒い中でしたが、90人ほどの子どもたちが集まって楽しく遊ぶことができました。



地球にやさしい花鉢が並びました

2日(月)、生活ボランティア委員会の子どもたちが花の苗を植えました。プランターではなく、卵の殻を混ぜた袋を使いました。花束のようなかわいい鉢が並びました。



SASA 頑張りました

3、4日(火、水)5年生の県学力調査(通称SASA)がありました。1日目は国語算数、2日目は社会理科。少し難しい問題もあったようですが、粘り強く取り組んでいました。



人権を考える集会

5日(木)、人権週間にあたり、人権について考える集会を行いました。「ふつうってなんだろう?」日本と外国では習慣や生活様式が違っていることを知り、少し視点を変えて考えていこうという話がありました。

